

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Peace Through Service

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度 国際ロータリー会長 田中 作次



2012-2013年度 会長 坪井和義 幹事 中村有孝 クラブ会報委員長 坂倉弘康
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551
TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2013 March 27

■ 2012～2013年度方針
「楽しいロータリーライフ」

NO.34

例会報告

●第1984回例会 平成25年3月27日（水）曇

●3月は識字率向上月間

●お花見例会 12:30~ ウェスティンナゴヤキャッスル

●ロータリーソング 四つのテスト

●出席報告 会員105名中 出席68名

出席率68.69% 修正出席率81.05%
(3月6日分)

●ビジター紹介

秋山 現信君（水戸RC） 外3名

●ゲスト紹介

リム リーホンさん
ジア シュウマイさん

●ニコボックス

「貴ロータリークラブ会員中川様、木多様との親交を深めに参りました。宜しく。」

能見ロータリークラブ 北出秀樹君

「本日、北陸より（能美RC）北出さんがメークアップで参加されます。よろしくお願ひします。私の友人です。」

中川信治君

「国際奉仕委員長卓話とカンボジアの二人の学生さんのお話をさせていただきます。よろしくお願ひいたします。」

野崎敏夫君

「本日は、私の大切な子供たち2名がスピーチします。どうか、かわいがってやって下さい。」

加藤重和君

「美しい桜を愛でながら楽しく過ごしましょう！！」

安井隆豊君、夏目 稔君、上村晋也君

武藤 博君、田中知克君、山本文彦君

中野義誠君、本多國泰君、加治佐健二君

浅野 洋君、楳野智之君、武田 猛君

今村孝治君、松原忠久君、今井明雄君

赤瀬宏司君、亀井敏勝君、花橋日出夫君

稲川 久君、間地 寛君、高木一平君

國分孝雄君、片桐寛治君、坪井和義君

柏木順壱君、亀谷喜敬君、佐橋嘉彦君

久保和彦君、中村有孝君、小松佳史君

野崎敏夫君、中条忠直君、端山佳誠君
石川一郎君、小林利之君、伊藤勝康君
桑山卓也君、近藤東臣君、谷 喜久郎君
吉田正道君、中浜明光君、相羽繁生君
一柳 宰君、山本秀樹君、加藤寿彦君

「和合ロータリーゴルフの会で初優勝いたしました。
同じ組で回ったメンバーの楳野さん、山田明紀さん、夏目英司さん、のおかげです。最初で最後にならないよう精進いたします。」 服部雅紀君
「横井さん市民マラソンご苦労様です。さすが元幹事スケジュール管理しっかりしてますね!!コンビニに入ってバナナを食べてトイレに入ってタイムアウト、計画通り!!口ほどに足動かず。」 小南速雄君

「本日27日は私の62才の誕生日です。10時に自宅に誕生日祝を戴きました。」 林 邦司君
「ハッチの会にて優勝しました。御一緒に廻りました方、賞金ありがとうございます。次回もガッツリいきます。宜しく!!」 内間三好君
「3月16日に次女が9才になりました。確定申告最終日の翌日に生まれた、親孝行な娘です。」 佐藤公俊君

本日のニコボックス	10件	112,000円
累 計	191件	2,154,000円

中村幹事報告

△愛知長久手RC例会場移転のお知らせ

（4月1日より）

旧例会場 長久手市まちづくりセンター2F

↓

新例会場 トヨタ博物館「小ホール」

△当クラブ行事予定

・ 3月27日(水)

例会終了後、クラブアッセンブリー
理事役員及び各委員長のご出席をお願い致します。
委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお願い致します。
クラブアッセンブリー終了後、
理事会を行います。

・ 4月2日(水)

12:30~ 6RC合同例会
(ウェスティンナゴヤキャッスル)
4月3日(水)の例会はございません。

坪井和義会長挨拶

今日は恒例の「お花見例会」です。先週あたりから急に暖かくなり、今まさに満開の桜となっています。今年の桜は例年より一週間ほど早いそうです。ちなみに今年の満開予想日は29日だそうです。

桜は日本人の心、そのものです。

日本の国の花は桜と菊です。

桜は「稻の神の宿る木」とされてきました。

桜と言えば「お花見」ですが、もともとは貴族や武家の風習でした。奈良時代、宮廷は中国からお花見を受け継ぎましたが、この頃は梅を愛でる事が花見だったようです。

その後、桜の散りゆく姿と武士の「いさぎよさ」が重なり武人たちも桜を愛でるようになります。そして「お花見」が爆発的に庶民に浸透したのは、八代将軍吉宗の頃と言われています。

その昔、八代将軍吉宗は、郷里の紀州には、「長保寺」という桜の見事なお寺がありました。この「長保寺」の桜を見て大きくなった吉宗は、このお寺の桜をしのんで江戸のあちこちに桜の木を植えさせたと言われています。

その代表が隅田川の桜堤であり、品川（御殿山）だと言われています。

桜を観賞する時は、人それですが、桜の満開の時のお花見、散り際の時、また照明にあたった夜桜を楽しむ人もいるでしょう。

いつもその時々の風流を感じるものです。

満開の時などは、「やっと来た 心浮き立つ おらが春」といった心境でしょうか。

只、桜はひらひらと散る時が日本人の心に打つものがあるのではないでしょうか。

曹洞宗のお坊さんの良寛さんは辞世の句に「散る桜

　　残る桜も 散る桜」と呼んでいます。また忠臣蔵で有名な浅野長矩（ながろり）と言うより、浅野内匠頭（あさのたくみのかみ）は「風さそう 花よりもなほ 我はまた 春の名残りを いかにとやせん」と辞世の句を残しています。映画で見たその光景は必ず桜が散る頃です。

桜の下で酒を酌み交わし、花見をしながら親交を深めるのもいいでしょうが、しっとりとお花見も楽しむものです。

卓話

世界理解月間に因んで

国際奉仕委員長 野崎敏夫



今日はロータリーにおける奉仕についてR I のテーマとそれに沿って2760地区が、どのような活動をしているのか、また和合クラブの状況、つまり加藤重和さんが個人でカンボジアへの支援をされておら

れた活動を引継ぎ、昨年10月日本語を学んでおられる学生のモック・ピセイさんに来日頂き、加藤宅でのホームステイとこの場でもお話をいただきました。その折には皆さんからの多額の寄付を頂戴しました。将来日本とカンボジアにとって有効に使われるものと信じております。

今年度のR I テーマは「奉仕を通じて 平和を」です。このことについて 田中國際ロータリー会長は 平和という概念は 人によって、文化によって異なるものですが平和をどのように定義するにせよ、それは奉仕を通じて達成できる目標です。つまり「奉仕とは生き方です」と結んでおられます。

奉仕活動を開催するために 五つの奉仕部門が各クラブに組織されるよう求めていますが。その中あつて更に国際奉仕の目標が定められていますが、今回の卓話であったり 5月に開催予定の広島での世界フォーラムが国際会合として規定されています。

この地区的今年度方針は「国際理解を深め、奉仕を通じて世界平和を実現」と佐藤地区委員長が定めておられますが18クラブが東南アジア諸国を中心とした活動をしていますが全体としては前年度に比較して活動をしていないクラブが増加していることが

気になるところです。地区としての活動は、ベトナム、クエンチャイン小学校に日本語教室を開設させて教材の寄贈とトイレ改修工事の支援をし、5月10日に引渡し式を予定しています。

これらの活動は多数の人々が持続性を持って展開していくことが重要ですが、幸い当クラブでは次期委員長予定の福田さんが引き続きカンボジアへの簡易水道施設設置の支援と名古屋でのイベントを当クラブが中心となって開催予定です。皆さんのご協力をお願ひいたします。

●第9回理事会(平成25年3月27日(水)クラブA終了後、ウェスティングナゴヤキャッスル)

- ・春の家族会の件
- ・2013～2014年度委員会組織図の件
- ・その他

●4月度誕生日祝福

会員	ご夫人
安井信之 君(4月1日)	関 貴之 夫人(4月2日)
間地 寛 君(4月3日)	田中知克 夫人(4月2日)
田中正次 君(4月6日)	佐橋嘉彦 夫人(4月3日)
加藤一郎 君(4月15日)	長谷川通雄 夫人(4月6日)
相羽繁生 君(4月20日)	山村博伸 夫人(4月12日)
坂倉弘康 君(4月20日)	横井辰幸 夫人(4月17日)
近藤東臣 君(4月21日)	間地 寛 夫人(4月20日)
山田明紀 君(4月24日)	山本文彦 夫人(4月25日)
佐橋嘉彦 君(4月27日)	加藤寿彦 夫人(4月28日)

例会	月日	今後の予定
第1985回	4.2 (木)	6 R C 合同例会 12:30～ ウェスティングナゴヤキャッスル 4/3 (水) 例会変更
第1986回	4.10	澤田 富夫氏 「不妊症に関わるさまざまな話題」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。